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PARCHEGGI A FOGGIA"



Duro intervento dell'Unione Consumatori e del candidato 
sindaco Nunzio Angiola. Invito a rivedere la situazione, 
mentre si auspica un cambiamento con l'insediamento 
della nuova Amministrazione Comunale. E, da oggi, a 
Foggia saranno valide le nuove tariffe per i parcheggi.

L'IRA DEI CONSUMATORI PER 
UN AUMENTO INGIUSTIFICATO

Prima la protesta per la riduzione del 
60% del personale impiegato dalla 
precedente società di gestione dei 
parcheggi, poi la reazione per l’aumento 
del costo orario del parcheggio ed 
ancora l’estensione alla fascia dell’ora di 
pranzo della sosta a pagamento e per 
finire l’aumento del costo degli 
abbonamenti e la richiesta di 
integrazione economica per chi ne ha 
uno ancora valido. Un quadro desolante 
in un momento di forte pressione 
economica per le famiglie dovuta alle 
tasse al massimo nella città di Foggia, ad 
esempio quella sui rifiuti, ma senza 
servizi adeguati. 

A cui ci aggiungiamo l’aumento delle tariffe 
di luce e gas.  A riguardo è intervenuto 
Andrea Cardinale, presidente regionale 
dell'Unione Nazionale consumatori e 
componenti della segreteria nazionale, che 
ha espresso tutto il suo rammarico per 
l’attuale situazione generata senza 
ascoltare la cittadinanza. “E’ assurdo 
pretendere una differenza integrativa del 
prezzo dell’abbonamento per chi lo aveva 
già sottoscritto con scadenza 2023”, 
sottolinea Andrea Cardinale.

di Redazione

La fila per integrare il costo degli 
abbonamenti fino a dicembre 2023



Da oggi, quindi, bisognerà pagare il 
parcheggio 1 euro e 20 centesimi per 
ogni ora di sosta nelle aree delimitate 
dalle strisce blu, anche se probabilmente 
solo dalle prossime ore saranno attive 
tutte le zone. Sulla questione aumenti è 
intervenuto duramente il candidato 
sindaco Nunzio Angiola.
“La nuova Amministrazione comunale 
dovrà rivedere tutta la situazione 
parcheggi. A riguardo proporremo una 
soluzione che consenta ai cittadini di 
ottenere uno sconto sul costo 
dell’abbonamento ma organizzeremo 
anche dei parcheggi di scambio dove 
saranno lasciate le auto e con bus ogni 5 
minuti verranno garantiti i trasferimenti 
in zona centralissima. Abbiamo al vaglio 
altre soluzioni che potremo valutare 
purtroppo solo dopo le elezioni”, 
conclude Nunzio Angiola. “Anche l'aumento del numero delle 

colonnine e l’estensione della fascia oraria, 
continua Andrea Cardinale - si somma a 
tutte queste decisioni che hanno un solo 
comune denominatore: aumentare la 
tariffazione a tutti i cittadini foggiani senza 
preoccuparsi delle loro esigenze e delle 
loro necessità nonché dei loro diritti 
acquisiti. Diamo atto all'ex sindaco Gianni 
Mongelli che in occasione 
dell'approvazione del precedente contratto 
convocò parti sociali e rappresentanti della 
pubblica opinione creando un sincero e 
serrato confronto di idee cosa che è 
assolutamente mancata oggi ci 
auspichiamo che sua eccellenza il prefetto 
voglia riprendere in considerazione questo 
stato d'animo diffuso della cittadinanza e 
nei limiti del giuridicamente possibile 
tentare una rinegoziazione di quel 
contratto che va solo in una direzione la 
penalizzazione della città di Foggia e dei 
suoi abitanti”, conclude Cardinale.



CONVOCATA DAL 

PRESIDENTE NOBILETTI 

L'ASSEMBLEA DEI SINDACI

Trasparenza, semplificazione e velocizzazione 

nel rapporto tra cittadino e Pubblica 

Amministrazione: è questo il risultato del 

potenziamento dello Sportello Unico per 

l‘Edilizia (SUE), oggi telematico, che 

rappresenta un vero e proprio salto di 

qualità per la città di Foggia.

Con l’approvazione da parte della 

Commissione Straordinaria il nuovo SUE 

costituirà inderogabilmente il canale 

esclusivo per tutti gli ambiti procedimentali in 

materia edilizia. Procedimenti che di 

conseguenza verranno interamente 

dematerializzati. Lo Sportello Unico per 

l’Edilizia accetta le domande, le dichiarazioni, 

le segnalazioni, le comunicazioni e i relativi 

elaborati tecnici o allegati presentati dal 

richiedente con modalità telematica e 

provvede all’inoltro telematico della 

documentazione alle altre amministrazioni 

che intervengono nel procedimento. 

Il SUE si configura sia come strumento di 

organizzazione e gestione 

amministrativa, sia come centro di 

informazioni ed assistenza che consente 

di avere a disposizione un solo 

interlocutore tramite il quale ottenere 

informazioni, compiere gli adempimenti 

previsti e ricevere attestazioni, 

autorizzazioni e abilitazioni senza doversi 

relazionare con le singole autorità 

coinvolte nel procedimento. Tutto 

questo avverrà ora con la nuova 

piattaforma telematica.

Il Presidente della Provincia, avv. 
Giuseppe Nobiletti, ha convocato 
l’Assemblea dei Sindaci per le ore 
11.00 del giorno 20 luglio 2023, per 
trattare il seguente OdG:
ART. 1, COMMA 55, LEGGE 7 
APRILE 2014, N.56. ESPRESSIONE 
PARERE SUL BILANCIO DI 
PREVISIONE 2023-2025 E 
RELATIVI ALLEGATI.
La riunione si terrà da remoto e/o 
in presenza nella Sala consiliare di 
Palazzo Dogana

Approvato il SUE  
telematico



Con una lettera circolare, datata 16 luglio 
2023, il ministro provinciale fr. Francesco 
Dileo, eletto nel 130° Capitolo ordinario, 
svoltosi nello scorso mese di febbraio, ha 
comunicato i nomi del nuovo guardiano e 
del nuovo rettore del Santuario, da lui 
scelti insieme ai consiglieri provinciali. Si 
tratta rispettivamente di fr. Rinaldo Totaro 
e di fr. Aldo Broccato, entrambi da 
Sant’Elia a Pianisi, in provincia di 
Campobasso. Il guardiano del Convento 
dei Frati Minori Cappuccini di San 
Giovanni Rotondo, fr. Rinaldo Totaro, è 
nato il 17 agosto 1947, ha indossato il 
saio il 1° ottobre 1963 ad Alessano, in 
provincia di Lecce, dove a distanza di un 
anno ha emesso la professione 
temporanea. Ha confermato in perpetuo 
l’adesione ai consigli evangelici il 19 
marzo 1971 a Campobasso. Dopo 
l’ordinazione sacerdotale, ricevuta il 12 
marzo 1972 nella nuova chiesa di Santa 
Maria delle Grazie in San Giovanni 
Rotondo dall’arcivescovo di Manfredonia, 
mons. Valentino Vailati, nel 1973 ha 
iniziato un’esperienza missionaria nella 
diocesi di Moundou, in Ciad, interrotta 
dopo quattro anni per motivi di salute, 
che lo hanno costretto a rientrare in Italia 
per curarsi. Ha, quindi, dedicato gran 
parte del suo successivo ministero 
sacerdotale alle nuove generazioni. Tra 
gli incarichi più importanti: a San 
Giovanni Rotondo è stato direttore della 
Casa di accoglienza “Maria Pyle”, 
addetto alla pastorale giovanile e, 
successivamente, vicesegretario 
provinciale del Servizio di animazione 
vocazionale; a San Marco la Catola, 
sempre in provincia di Foggia, ha svolto il 
compito di direttore della Casa di 
preghiera e di accoglienza; ha diretto il 
Seminario serafico a Sant’Elia a Pianisi e 
a Montefusco, in provincia di Avellino; è 
stato vicemaestro dei novizi e guardiano 
nel convento di Morano Calabro, in 
provincia di Cosenza.

Il nuovo guardiano e il nuovo rettore 
del Santuario di San Giovanni Rotondo

Di Redazione

Il rettore del Santuario di Santa Maria delle 
Grazie, fr. Aldo Broccato, è nato il 10 gennaio 
1958. Ha vestito l’abito cappuccino il 3 ottobre 
1974 a Morcone, in provincia di Benevento, dove, 
dopo un anno, ha promesso temporaneamente di 
vivere in castità, obbedienza e senza nulla di 
proprio, confermando il proposito in perpetuo il 2 
ottobre 1981 nella Basilica vaticana di San Pietro. 
Il 17 luglio 1983 è stato ordinato sacerdote nella 
chiesa conventuale del suo paese di origine 
dall’arcivescovo di Campobasso, mons. Pietro 
Santoro. Ha trascorso cinque anni del suo 
ministero come missionario in Ciad. 
Successivamente ha svolto gli incarichi di 
guardiano del Convento e maestro dei postnovizi 
a Campobasso, quindi di vicario provinciale, 
guardiano del Convento di Termoli e responsabile 
provinciale dell’animazione vocazionale, prima di 
essere eletto ministro provinciale nel luglio del 
2004 e rieletto nel 2007. Durante l’ultimo triennio 
è stato anche presidente della Conferenza 
Italiana dei Ministri Provinciali Cappuccini. Al 
termine de sei anni di provincialato, ha svolto i 
compiti di guardiano del Convento di Isernia, di 
parroco a Sant’Elia a Pianisi, di segretario 
nazionale della Conferenza Italiana Superiori 
Maggiori, di economo provinciale e di 
rappresentante legale della Provincia religiosa di 
Sant’Angelo e Padre Pio dei frati minori 
cappuccini. Ha avuto e continua a mantenere 
l’incarico di vicepostulatore della Causa di 
beatificazione e canonizzazione del venerabile 
padre Raffaele da Sant’Elia a Pianisi (al secolo 
Domenico Petruccelli).



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com.

amplifichiamo 
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Una beffa che si aggiunge a quelle che 
ho già denunciato nelle scorse 
settimane e che riguardano proprio la 
sanità sul Gargano: dall’inspiegabile 
trasferimento della postazione 118 nella 
zona del porto turistico di Rodi 
Garganico, alla riconversione dei 
laboratori analisi in provincia di Foggia, 
diventati semplici punti di prelievo, con 
conseguente “rally delle provette” dai 
centri della Capitanata alle sole 
strutture ospedaliere. Dalla persistente 
carenza di personale nelle postazioni 
mobili e fisse nei centri del Gargano, 
dove i punti di primo intervento sono 
sotto organico ed è impossibile 
garantire un servizio di soccorso h24 
con gravi ripercussioni in casi di 
emergenza, alla lampante carenza di 
personale sulle ambulanze, dove 
manca il medico a bordo. 

De Leonardis: “Emiliano, Piemontese 
e Palese sbeffeggiano il Gargano”

Di Redazione

“Il Gargano viene ancora una volta 
dimenticato in materia sanitaria dal 
governo Emiliano. E questo, 
nonostante i reiterati gridi d’allarme 
provenienti dal territorio che oggi non 
viene nemmeno preso in 
considerazione nell’ambito della 
implementazione delle Centrali 
Operative Territoriali”. Lo afferma il 
consigliere regionale di Fratelli 
d’Italia, Giannicola De Leonardis, che 
spiega: “Con la delibera di Giunta 
n.625 dell’8 maggio 2023, infatti, si 
stabiliscono le linee di 
implementazione delle cosiddette Cot, 
il cui obiettivo è assicurare continuità, 
accessibilità e integrazione 
dell’assistenza sanitaria e socio-
sanitaria. Delle 40 Cot previste in 
Puglia, 6 sono afferenti all’Asl di 
Foggia ma il distretto 53 del Gargano, 
che peraltro comprende Comuni ad 
alta affluenza turistica come Vieste, 
Peschici, Rodi Garganico e Isole 
Tremiti oltre a Cagnano Varano, 
Carpino, Ischitella e Vico del 
Gargano, non è stato incredibilmente 
preso in considerazione. Ancora una 
volta – prosegue De Leonardis – 
Emiliano, Piemontese e Palese 
sbeffeggiano il Gargano. Un territorio 
dove, invece, c’è assolutamente 
bisogno di una sanità efficace, tanto 
nel periodo estivo, vista la presenza 
di milioni di turisti, quanto nel resto 
dell’anno per un’area che ha in Casa 
Sollievo della Sofferenza, altro caso 
in cui abbiamo registrato il 
disinteresse da parte della Regione 
Puglia nel risolvere le problematiche 
che la attanagliano, il presidio 
ospedaliero più vicino da 
raggiungere.

Il consigliere regionale De Leonardis





LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni dei cittadini. 
Inviate a redazionefoggiapost@gmail.com foto e 
indicazione della strada dove è presente una buca 
o altro problema che nessuno da tempo risolve. 
Troverà spazio in questa pagina. Si precisa che le 
foto scattate possono risalire a qualche giorno 
prima della pubblicazione.

Via Maestri del Lavoro a Foggia



COSE DA FARE, 
DA VEDERE, 

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Argos Hippium, 
il premio che fa 
la "differenza"



Da Castelluccio Valmaggiore a 
Cambridge, un ponte culturale per 

salvare l’antico arco di un tempio Hindu

Un ponte culturale unisce Castelluccio 
Valmaggiore e Cambridge. Un filo rosso parte dai 
giardini di Ditchburn Place, nella città del Regno 
Unito e arriva fino al Palazzo di Città nel piccolo 
comune dei Monti Dauni. A tessere la trama di 
scambi culturali e tradizioni sono l’hair stylist Piero 
D’Angelico, castelluccese d’origine con un salone in 
Mill Road e il primo cittadino di Castelluccio 
Valmaggiore, Pasquale Marchese. Tutto ha avuto 
inizio grazie a un progetto culturale, realizzato 
dall’uomo d’affari di Cambridge, che ha lavorato 
ininterrottamente per salvare le pietre decorative 
intagliate provenienti dall’arco di un antico tempio 
Hindu. L’arco era stato sgomberato dalla struttura 
della vecchia libreria di Mill Road, per un periodo 
Tempio di Bhavat Bhavan, e rischiava di essere 
distrutto e smaltito. Piero D’Angelico, il cui nonno 
era un noto scalpellino di Castelluccio 
Valmaggiore, è intervenuto per acquistare le 
pietre. Ora il lavoro ha dato i suoi frutti e l’arco è 
stato installato nei giardini di Ditchburn Place 
grazie alla buona volontà di persone che hanno 
donato il proprio tempo e abilità per aiutare il 
progetto. Non solo, è stata attivata una vera e 
propria raccolta fondi. Parte del lavoro di 
crowdfunding è stato realizzato grazie alla vendita 
di targhe di ottone che poi sono state poste 
attorno alla base dell’arco. Il sindaco Marchese e il 
direttore Bloise partiranno per Cambridge a 
settembre per partecipare alla cerimonia di 
inaugurazione dell’arco nei giardini di Ditchburn 
Place. Sono state comprate ed incise circa 150 
targhe che saranno svelate durante la cerimonia di 
inaugurazione in programma il 1 settembre 2023. 
Altre sono ancora disponibili per eventuali 
donatori. 



Sul palco di Zelig vince la comicità 
foggiana del duo fantastico composto 
da Fabio Conticelli e Dino La Cecilia. 
Hanno vinto la prima edizione del 
Super Open Mic ottenendo così il 
diritto di essere inseriti nella 
programmazione ufficiale della 
prossima stagione del teatro Zelig di 
Milano. Un successo meritato per la 
coppia foggiana che ha iniziato il suo 
percorso verso lo storico teatro di 
viale Monza 140 nel mese di Aprile. 
Esattamente a Bari, alla presenza di 
Giancarlo Bozzo, direttore artistico di 
Zelig e Teo Guadalupi, autore del 
format in onda sulle reti Mediaset, 
vincendo una delle finali dello “Zelig 
Open Mic” conquistano il diritto di 

presentare un loro spettacolo 
direttamente a Milano. Poi 
arrivano le due semifinali 
nazionali del 4 e dell’8 luglio con 
la sfida tra tutti i vincitori delle 
cinque edizioni e i vincitori delle 
finali regionali che si sono svolte 
nelle città di Palermo, Napoli, 
Torino e appunto Bari. Fabio e 
Dino si esibiscono nella serata 
dell’8 luglio e guadagnano il pass 
per la finalissima del 15 luglio. 
Una strada lunga e faticosa che ha 
visto la partecipazione di 
tantissimi comici, circa 250 
provenienti da tutta la penisola. E 
alla fine Foggia conquista la 
“Scala” della comicità italiana, il 
teatro Zelig di Milano. 

IL DUO FOGGIANO SBANCA MILANO

Zelig per Fabio e Dino



Nelle parole dei vincitori c’è grande 
soddisfazione:” Ancora ci stiamo 
riprendendo dalla grandissima 
emozione che ci ha inebriato 
potentemente sabato sera 15 Luglio 
2023 a Milano. È stato come sentire 
dentro di noi l'urlo di gioia di un'intera 
città. Non siamo impazziti. 
Semplicemente Foggia noi ce 
l'abbiamo nel cuore, cose brutte che 
fanno male e cose belle che sono 
sempre quel motivo che ci fa tanto 
prodigare nel produrre bellezza. 
Quella Foggia che ci ha sempre 
sostenuto e che ci sostiene ancora, ci 
coccola e ci ama”. 

Poi un ringraziamento a Zelig e in 
particolare al presentatore Giancarlo 
Bozzo: “Ha accolto tutti i comici e artisti 
facendoci sentire come a casa 
dispensando preziosi consigli senza mai 
risparmiarsi”. Non mancano i 
ringraziamenti a tutti i sostenitori, agli 
autori Aldo Augelli e Fabio Di Credico, alla 
Regione Puglia per aver collegato Foggia 
e Milano con l’apertura dell’aeroporto 
Gino Lisa, al loro maestro Enzo Marchetti 
e al manager ufficiale Nicola Talienti 
dell’agenzia Bella Vita Eventi.
                                     Gianni Gliatta



APPUNTAMENTO IL 28 LUGLIO CON ARGOS HIPPIUM

Trentesima edizione del premio che 
"riconosce" i talenti made in Capitanata

Compie trent’anni il Premio Argos 
Hippium, ideato e organizzato da 
Lino Campagna che, con 
caparbietà e tenacia, continua ad 
andare a caccia di talenti che 
portano alto il nome di Foggia. 
Dodici i premiati di questa 
edizione che si svolgerà venerdì 
28 luglio alle 20.30 nel Parco 
Archeologico di Siponto, dal 2008 
location della manifestazione. 
“Non mi sembra ancora vero – 
racconta Lino Campagna - che 
questo premio, nato quasi per 
gioco, sia diventato uno degli 
appuntamenti più attesi della 
provincia di Foggia. Sono stati anni

bellissimi ma di lavoro intenso, di 
studio approfondito e di 
straordinarie relazioni umane. Tutto 
questo è stato reso possibile grazie 
anche al supporto di chi ci ha dato 
fiducia, nonostante le non poche 
difficoltà a cui va incontro chi non è 
mosso da interessi particolari, ma 
semplicemente spinto dall’amore 
per il proprio territorio. Perché 
questo è il premio del cuore, delle 
radici, della voglia di riscatto per 
una terra troppo spesso bistrattata 
e di cui vogliamo invece mostrare 
bellezza, autenticità e talento. 
Abbiamo eccellenze incredibili, 
alcune sparse per il mondo, altre



tornate e qui rimaste con la voglia 
di costruire e lasciare una 
traccia”.Nuove tecnologie, energie 
rinnovabili, imprenditoria, 
economia, giornalismo e medicina. 
Sono tanti gli ambiti in cui 
operano i premiati della 30^ 
edizione. Arriva dalla Francia 
Alessandro Nigro Imperiale, 
incoronato “Miglior Sommelier 
d’Italia e di Francia”. Torna dagli 
Stati Uniti Antonio Colaprico, 
ingegnere bioinformatico che 
lavora all’Università di Miami. A 
ritirare la scultura raffigurante una 
stele daunia, la Direttrice delle 
relazioni istituzionali della RAI 
Angela Mariella, l’industriale 
cerealicolo Angelo Martinelli, la 
ricercatrice in biotecnologie 
mediche Annita Montepeloso, 
ritenuta dalla rete globale ‘Nova 
111’ una delle più brillanti e 
competenti under 35 del Paese; 
Giuseppe Lombardi, miglior 
giovane oncologo per la ricerca 
REGOMA sul glioblastoma. Tra i 
premiati figurano anche i fratelli 
Giacomo e Viviana Gigantiello, 
rispettivamente CEO di AXA ITALIA 
e dirigente organizzativo ed 
amministrativo della Lotras. Tra 
chi ha deciso di restare nella 
propria terra, ci sono anche 
Marcello Salvatori, imprenditore 
della green economy ed Euclide 
Della Vista, imprenditore nel 
settore della comunicazione, new 
media e ICT. Ad un anno esatto 
dall’annuncio, dato proprio sul 
palco dell’Argos, del via libera del 
Ministero della Cultura per 
l’Istituzione concertistica 
orchestrale, il Premio andrà 
all’Orchestra ICO Suoni del Sud, 
che si esibirà con un omaggio ad 
Ennio Morricone. 

Per l’impegno trentennale nel 
supporto al reparto di neonatologia 
degli Ospedali Riuniti di Foggia, 
l’Argos Hippium andrà 
all’Associazione F.A.S.Ne. (Foggia 
Amici per lo Sviluppo della 
Neonatologia).
Nel corso della serata, non 
mancheranno momenti di 
spettacolo ed incursioni di alcune 
“Signore della TV”. A portarle in 
scena sarà l’attore, imitatore e 
performer napoletano Vincenzo De 
Lucia, protagonista di autorevoli 
salotti televisivi come Stasera Tutto 
è Possibile, Tale e Quale Show, 
Maurizio Costanzo Show e 
Domenica In.
Per celebrare i trent’anni del Premio, 
tornano a Siponto anche alcuni 
Argos Hippium degli anni passati tra 
cui l’attore foggiano Michele De 
Virgilio, reduce dal successo della 
fiction ‘Il Patriarca’ (in onda su 
Canale 5) e Antonio La Salandra, 
campione di arti marziali e 
formatore di molte star di 
Hollywood e della scorta di Papa 
Francesco. Tra gli ospiti anche la 
ballerina Chiara Esposito, appena 
eletta Miss Mondo Italia 2023 e già 
protagonista con le sue 
performance nella passata edizione.
L’evento sarà condotto dalla coppia 
di giornalisti Sergio De Nicola, 
inviato del Tg2 e Marzia Campagna, 
coorganizzatrice del Premio.

Lino Campagna



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL.
SCELTI PER VOI.

FOGGIA POST



VECCHI RICORDI, 
ANTICHI AMORI

https://www.facebook.com/foggiapost




LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Il futuro del Calcio Foggia è appeso ad un 

filo. La gloriosa storia rossonera dipende 

almeno da quattro situazioni. La più 

importante è sicuramente legata alla 

decisione del Collegio di Garanzia del 

Coni. Oggi è chiamato a decidere sul 

ricorso presentato dalla società di viale 

Ofanto contro la decisione della FIGC di 

ammettere il Calcio Lecco al prossimo 

campionato di serie B, nonostante il 

mancato rispetto della perentorietà dei 

termini. Si fa riferimento al nulla osta 

rilasciato dal prefetto di Padova per 

l'utilizzo dello stadio Euganeo. 

Documento consegnato a corredo di 

tutta la documentazione con un giorno di 

ritardo. Un ricorso anche contro la 

decisione della Commissione criteri 

infrastrutturali della FIGC che, in un primo 

momento aveva deciso per la non 

ammissione e in seguito al ricorso 

presentato dal Lecco ha cambiato la 

propria posizione. Ora per patron 

Canonico resta l’ultimo grado di giudizio 

della Giustizia Sportiva. Quel Collegio di 

Garanzia che l’anno scorso aveva 

respinto il ricorso presentato dal Teramo 

che aveva depositato oltre la scadenza 

dei termini il piano di ammortamento di 

un debito erariale nonostante avesse 

presentato domanda all’Agenzia delle 

Entrate due giorni prima della scadenza 

dei termini imposti dal sistema per 

l’ottenimento della Licenze Nazionali. 

Nella decisione il Collegio (presieduto da 

Raffaele Squitieri, magistrato ed ex 

presidente della Corte dei Conti) ritiene 

infondate le ragioni del Teramo in 

riferimento alla presentazione del piano di 

ammortamento fuori tempo massimo, 

ovvero oltre i termini cosiddetti perentori. 

Sulla stessa linea, probabilmente, si 

orienterà l’impugnazione del Calcio Foggia, 

rappresentato dall’avvocato Chiacchio. 

Questa sera il verdetto 
del Collegio di Garanzia

di Gianni Gliatta



Il rispetto delle regole e soprattutto 
quella dei termini perentori per salvare 
l’immagine del sistema calcio. 
Attualmente il presidente del Collegio 
di Garanzia dello Sport Sezione 
Controversie di Ammissione ed 
Esclusione dalle Competizioni 
Professionistiche non è più Raffaele 
Squitieri ma Vincenzo Nunziata, 
avvocato dello Stato presso 
l’Avvocatura Generale dello Stato di 
Roma. Una chance per il Foggia che 
potrebbe aprire la strada verso la serie 
B anche se poi c’è da affrontare il tema 
della riammissione. E qui potrebbe 

scattare un nuovo ricorso con le NOIF 
e in particolare l’articolo 49 con i suoi 
commi controversi.. Nel frattempo per 
Nicola Canonico il rinvio a giudizio 
nell'ambito dell'inchiesta 'Valenza' che 
ha svelato un presunto sistema di 
compravendita di voti. E poi la 
programmazione. oggi il club 
rossonero non ha ancora un direttore 
sportivo e un allenatore. C’è un 
organico di base che rischia di 
sciogliersi come neve al sole vista la 
pressante richiesta di molti club. E 
infine ci sono i tifosi che sperano 
sempre nel lieto fine.




